

Perhutani KPH Banyuwangi Barat Kordinasi Dengan Kadus Gumucandi

Salsa - SURABAYA.UPDATES.CO.ID

Jan 18, 2025 - 15:13



Sindikot Post, Banyuwangi Barat - Dalam rangka sukses kegiatan produksi tebangon tahun 2025, Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan koordinasi kepada Kepala Dusun (Kadus) Gumucandi dirumah Kadus di Dusun Gumucandi, Kecamatan Songgon – Banyuwangi, pada Sabtu (18/01/2025).

Koordinasi yang dilakukan tentang bagaimana kegiatan produksi tebangon tahun

2025 yang berada dalam kawasan hutan diwilayah RPH Bayu dapat berjalan baik dan lancar, termasuk angkutan tebangan yang menggunakan sebagian wilayah Dusun Gumukcandi dapat berjalan lancar tanpa hambatan dimana dalam kegiatan tebangan tersebut akan menggunakan tenaga warga masyarakat Dusun Gumukcandi.

Administratur [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, melalui Asisten Perhutani (Asper) Rogojampi, Nova Aleksandra mengatakan kordinasi yang dilakukannya sebagai jalinan silaturahmi dan dalam rangka berpamitan dan mohon dukungan Kadus Gumukcandi terkait kegiatan tebangan tahun 2025.

“Dalam kegiatan tebangan tersebut kami akan menggunakan tenaga tebangan dari warga lokal sehingga akan bermanfaat bagi masyarakat,” pungkas Nova.

Kadus Gumukcandi Imam Muklis mengatakan terimakasih atas kunjungan Perhutani dirumahnya dan ini merupakan wujud komunikasi yang baik antara Perhutani dengan masyarakat yang diwakilinya.

“Kami akan dukung kegiatan tebangan Perhutani tahun ini karena selama ini dalam kegiatan pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani selalu melibatkan masyarakat disekitar hutan khususnya warga Dusun Gumukcandi,” kata Imam Muklis.

“Banyak warga kami yang menggantungkan mata pencahariannya sebagai penyadap, sebagai petani hutan (pesanggem), tenaga tebangan, bahkan mencari rumput atau pakan ternak juga dari hutan, belum lagi yang tanam porang atau tanam jahe, semuanya dari hutan dan yang penting bagi kami bagaimana menjaga kelestarian hutan sehingga pada akhirnya dapat mensejahterakan masyarakat,” gambangnya. @Red.